
私は体育大会で 1 番印象に残っているのは、やっぱりマスゲー

ムです。最初のダンスの練習では、これはもうムリだなと感じまし

た。みんなが一生懸命に頑張っているのに、どうして自分はこんな

にできないんだろうと、体育館から逃げ出したくなりました。そう

思えば思うほど、体育館までの足取りは重く感じたし、ずっと下ば

かり向いていました。だんだんみんなとの差が広がっていく事が、

ものすごく辛かったです。でも、ある日、ダンスリーダーに１つず

つゆっくり教えてもらい、初めて最初の部分ができるようになりま

した。その時、ダンスリーダーの子は「できてるよ！」とすごく喜

んでくれました。それで、初めて、みんな必死に頑張っていること

に気づきました。ダンスが苦手な子だってもちろんいるし、できな

い子を教えるのだって難しいし、みんな汗だくになりながら頑張っ

ているんだと気づけました。体育館のフローリングしか見てこなか

ったせいで、気づけなかったことが、たくさんありました。苦手な

ことに挑戦することはすごく嫌だし、辛いけど、友達やたくさんの

人のおかげで乗り越えることができました。ダンスのおかげで少し

成長できたと思います。この経験を生かして、苦手なことでも少し

ずつ自分のペースで前向きにできたらなと思います。
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 僕は、スウェーデンリレーに出ました。じゃんけんで負け、４００

ｍを走ることになりました。体力的に□□□□がでたら良かった

のに・・・。４００ｍを走るとなった日から、僕は筋トレや夜 1 人
で走るという自主練をしました。迷惑をかけたくないという気持ち

で走りました。当日、緊張がハンパなかったです。ゲロがでそうで

した。その時、□□□□、□□□□が励ましてくれました。「がん

ばれ」「大丈夫やって」という言葉で僕の気持ちはとても楽になり

ました。僕はバトンをもらい 1 位になりましたが、最後のほうにス

ピードが落ち、最下位になってしまいました。でも、リレーが終わ 

ったあとには、クラスメイトの仲間が「良かったで！」と言ってく

れました。泣きそうになりました。□□□□が僕にむかってグッ

ジョブしてくれたのは、1番の驚きでした。３－１のみんなが大好

きになりました。仲間は宝物です。    １組  

体育大会を終えて、僕は安心したことが１つあります。それは「クラスの団結力」です。

正直このクラスは男女の仲がとても悪いなと 1 学期の頃から思っていたし、みんなそう言っ

ていました。でも、体育大会当日が近づくにつれて学年練習やマスゲームの練習で意見を出

し合ったりして、クラスの団結力が強くなっていくのを身に染みて感じました。たまにピリ

ピリした雰囲気になったこともあったけど、それもクラスが団結するまでの過程だと思って

いて、全く嫌ではありませんでした。そして体育大会の当日になって大繩や綱引きの競技で

「絶対勝とな」とか「頑張ろな」という掛け声が聞こえてきて、とても嬉しかったです。

この体育大会でのクラスの団結は文化祭で最優秀賞を取るための「鍵」だと思います。文

化祭もみんなで力を合わせて思い出に残る文化祭にしたいです。   1 組  

僕は、保体委員をやるとは思っていなくて、昨年もやったけど少し不安でした。でも、どん

どん練習していくと少しずつ自信に変わってきました。それは、「ダンスを教えてほしい」と

か「ここはどうするの」とか聞いてくれたおかげです。正直しんどかったけど、体育大会が終

わって、みんなから「ありがとう」や「おつかれ」って言われて、その時初めて保体委員をや

っていて良かったなと思えました。体育大会当日は、朝からみんなが自分たちを盛り上げて、

最後まで明るかったです。大縄とか綱引きも、みんな声を出して楽しかったです。他の学年の

演技もすごかったです。特に感動したのが、2 年生の「ソーラン」です。僕たちが 2 年生の時

とは比較にならないくらいの迫力でした。とにかくすごくて、かっこよかったです。結果的に

は準優勝で、優勝クラストは 1 ポイント差でしたが、僕は悔しさより楽しさのほうが大きかっ

たです。本当に 3 年間で 1 番熱くて、楽しい体育大会だったなと思いました。僕たちが卒業し

た後は、もっともっとすごい体育大会を作ってくれることを願っています。
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